



Alemania considera reclutar a extranjeros

- Peter van Halteren
- [30/1/2024](#)

Es posible que Alemania permita a ciudadanos extranjeros servir en su ejército, según declaró un alto legislador a Deutsche Welle el 22 de enero.

El ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, planteó la idea la semana pasada, ya que las Fuerzas Armadas alemanas están batallando para encontrar suficientes soldados en medio de las amenazas de Rusia. La propuesta cuenta con el apoyo de su Partido Socialdemócrata, así como de los Demócratas Libres (fdp, por sus siglas en alemán) y de la opositora Unión Cristianodemócrata.

Un ejército europeo: la diputada del fdp Marie-Agnes Strack-Zimmermann, presidenta de la comisión de defensa del Parlamento, dijo que los soldados para el ejército alemán podrían proceder inicialmente de otras naciones de la Unión Europea, así como de países que están en negociaciones para ingresar en la UE. Dijo que los legisladores tienen que "pensar un poco más audaz y más grande y más europeo".

Ya estamos trabajando para conseguir el objetivo de tener un ejército europeo a largo plazo. (...) Si se piensa de forma europea, ya no puede importar la nacionalidad de un soldado dentro de este marco europeo.

—Marie-Agnes Strack-Zimmerman

Preparándose para la guerra: el mes pasado, Pistorius dijo que Alemania está considerando la posibilidad de restablecer el servicio militar obligatorio y subrayó que su ejército debe estar listo para la guerra en un plazo de cinco a ocho años.

El impulso hacia un ejército europeo unificado liderado por Alemania es una tendencia que *la Trompeta* y su revista predecesora, *La Pura Verdad*, han seguido de cerca durante décadas. Abrir a otros países europeos la posibilidad de formar parte del ejército alemán (Bundeswehr) sería un paso importante para la formación de este ejército.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias ["El impulso de Europa hacia un ejército unificado"](#).